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９月２２日、いじめ問題の取り組みの一環として、「黒崎中学校区ミーティング」 

をオンラインで実施しました。これは黒崎中学校区の４校（黒崎中・鳴水小・黒畑 

小・黒崎中央小）の児童生徒代表が実行委員として、各校におけるいじめ防止 

のための取組を進め、さらに SNS等の正しい使い方について話し合いを行うも 

のです。第１回のこの日は、各校がいじめ防止の取組を報告し、現在の SNSや 

ゲームに関する課題について発表しました。黒中１年の「黒崎中学校区ミーティ 

ング実行委員」の＊＊さん、＊＊さんの進行で、黒崎中の取組は＊＊さん、＊＊ 

さんが発表し、予定通りの時間に終了しました。次回は１１月に実施し、今年度の 

いじめ防止共通スローガンの作成に向けて話し合いを行います。中学校区で協力 

して行うこのような取組を通して、私たちが住んでいるこの地域全体からいじめを 

なくしていけたらいいですね。いや、きっとなくなっていくと思います。実行委員の皆さん、お疲れさまでした。 

 

 

先日、３年生の社会科と１年生の国語科の授業を見に行きました。 

社会科は「公民」の授業。３年１組にお邪魔しました。『世界平和について本気 

で議論してみよう』という「めあて」で、各グループで自由に議論。それぞれの考え 

を発表するという流れでした。どのグループも課題についてしっかりと議論し、堂々 

とまとめた意見を発表することができていました。【様々なことを学び、知ることで 

自分の意見を述べられ議論になる】と＊＊先生が言われていましたが、納得です。 

国語科は、１年２組の授業でした。小説の一場面の描写から登場人物の心情を 

読み取り、実際にグループで演じてみるというものでした。＊＊先生は【文や俳句 

等を読み取るときはイメージすることが大切】と言われていましたが、登場人物に 

なりきることで、その心情の理解が深まったのではないでしょうか。何よりも、授業 

に楽しく、積極的に参加している皆さんの姿が印象的でした。 

どちらの授業も、参加してとても勉強になったし、楽しかったです。ありがとうございました。 
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令和 4年９月３０日 文責：宮基 

＝ 学校教育目標 ＝ 

生きる力を身につけ、心豊かで、たくましく 

未来を創造しようとする生徒の育成 
校訓：自律 奉仕 創造 

私たちの学校からいじめをなくそう！ 「中学校区ミーティング」実施！ 

令和４年度 学年別体育大会を開催します！ 

学年別の体育大会を、以下の日程、時間で

実施します。平日の午前中ですが、各家庭２名

まで保護者参観ができますので、会場で皆さん

の元気な笑顔を見ていただきましょう。 

＜開催日＞ ＊開会式 ９：００～ 

１０月４日（火） ３年生  雨天延期です。延期 

１０月５日（水） ２年生  の場合のみ一斉メー 

 １０月６日（木） １年生  ルで連絡します。 
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【そ
う
ぞ
う
】 

「イ
メ
ー
ジ
す
る
こ
と
が
大
切
」。
授
業
で
の
＊

＊
先
生
の
言
葉
で
す
。
【イ
メ
ー
ジ
】は
、
文
の
読

み
取
り
だ
け
で
な
く
、
他
の
全
て
に
お
い
て
も
大

切
だ
と
私
は
感
じ
て
い
ま
す
。
生
活
の
中
の
行

動
や
人
と
の
会
話
で
あ
って
も
、
自
分
の
言
動
の

先
が
ど
う
な
る
か
を
イ
メ
ー
ジ
で
き
れ
ば
、
成

功
し
た
自
分
を
思
い
浮
か
べ
ら
れ
た
り
、
行
動

を
修
正
し
て
危
険
を
回
避
し
た
り
、
想
定
さ
れ

る
失
敗
に
備
え
た
り
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
こ

の
よ
う
に
、
何
が
起
こ
る
か
わ
か
ら
な
い
未
来
の

こ
と
を
イ
メ
ー
ジ
で
き
る
力
（想
像
力
）は
、
と
て

も
大
切
な
の
で
す
。
以
前
、
「今
週
の
言
葉
」で
紹

介
し
た
【想
像
力
は
世
界
を
包
み
込
む
】と
い
う

の
は
ま
さ
に
こ
の
こ
と
で
す
ね
。
【想
像
力
】に
よ
っ

て
、
未
来
は
創
造
さ
れ
て
い
く
の
で
す
。
（宮
） 

授業を参観してきましたが… とっても 楽しかったです！ 

オンライン会議の様子 

グループ協議開始！ 

実際に演じてます 

心情を考えて… 

まとめた意見を発表 

先生から議論のヒント？ 

先生からアドバイス 

画像は 

削除しています。 

画像は 

削除しています。 


